EDITORIAL

Estamos llegando al final de otro año de trabajo laborioso y con dificultades presupuestarias que han hecho vibrar a todos los que laboramos en la producción de nuestra prestigiosa Revista, con veintidós (22) años a cuesta desde su creación, y dieciséis (16) años formando parte del máximo nivel editorial del mundo, el Science Citation Index, compartiendo y disfrutando los reconocimientos que ya frecuentemente recibimos, incluyendo el último, la "Orden Jesús Enrique Losada" Única Clase, recibida el día 01 de octubre del presente año, dentro de la conmemoración de otro aniversario del Reinicio de nuestra querida Universidad.

El esfuerzo desplegado hasta ahora, no nos lleva al cansancio, buscando que nuestra publicación, continúe desarrollándose y ascendiendo en el ámbito editorial de nuestro país, motivo por el cual, mantenemos nuestro propósito de convertirla en una publicación bilingüe (Español-Ingles), que nos permita aumentar su visibilidad en el mundo, darnos la oportunidad de incrementar el Factor de Impacto y optimizar nuestros recursos técnicos que nos lleven a superar la producción de calidad de nuestros colaboradores, los Autores de artículos, de quienes siempre estamos agradecidos por su activa participación en nuestros objetivos recíprocos. Nuestros saludos y agradecimiento. De igual manera, la participación de los Árbitros-Revisores, juegan un papel preponderante en lo operativo de la Revista, dado que ellos nos permiten certificar que, lo que se publica, es de buena calidad. Vaya también nuestros saludos y agradecimiento. El Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES) de la Universidad del Zulia, con su permanente financiamiento de los números que conforman cada uno de los volúmenes publicados, aunado al apoyo institucional con el financiamiento de una transcriptora, tiene un sitio preponderante para nuestro agradecimiento por su colaboración, así como a las Autoridades de la Facultad, y por ende de la Universidad, ellos hacen posible para que este sueño iniciado antes de 1990, continúe siendo una realidad. Un especial agradecimiento a la editorial ASTRODATA, quien con su creatividad, paciencia y constancia probada, nos ayudan a lograr que nuestra Revista tome vida y dé sus frutos para nuestros **lectores**.

Como es tradicional en los fines de año, queda el momento de reflexionar y pensar en los trabajos por venir, pero con la esperanza de que todo va a ser mejor y por ello, solo me queda desearles desde ya, unas felices pascuas y un venturoso año 2013, en unión de todos los que trabajamos en nuestra dependencia, deseando que el Todopoderoso, continúe asistiéndonos y acompañándonos en esta loable labor: Hacer ciencia para el bienestar de todos.



Prof. Mario Pérez BarrientosJefe Editor de la Revista Científica FCV-LUZ